



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	14-15	12/01/2024	LEGISLATIVO

X

‘Si vamos cerrando esas brechas de desigualdad, vamos a garantizar una mejor sociedad.

BEATRIZ ROJAS

PERFILES
con la diputada Beatriz Rojas

H
HERALDO
MEDIA GROUP

Con visión de género

APUESTA POR LA GAM

Beatriz Rojas



REDACCIÓN

Beatriz Rojas, actual diputada federal de Morena, reconoció que busca ser la abanderada de Morena a la alcaldía de Gustavo A Madero, y es que dijo que lleva toda su vida realizando trabajo territorial en esta demarcación, lo que “me ha perdido conocer la problemática de la comunidad y no solamente de mi distrito electoral, de toda la alcaldía”.

En entrevista para la sección *Perfiles* con Sofía García en **Heraldo Media Group**, la legisladora morenista aseguró que el objetivo para gobernar esta alcaldía –que es la segunda con el mayor número de habitantes– es combatir la marginación en la que viven muchos maderenses.

Enfaticó que para ella gobernar “es la parte más noble de un funcionario, es la forma en que tú puedes ayudar a la comunidad”.

“Sí se ha avanzado muchísimo, sin embargo, también hay que dar continuidad. Se ha trabajado con una transformación, pero una transformación no se hace en tres o seis años, requerimos de más tiempo. Y a mí me queda claro que tenemos que seguir con ese proyecto, que haya continuidad. Si no hay una continuidad, pues nos detenemos y vienen retrocesos”, apuntó.

Agregó que, algo que la motiva, es que en Gustavo A. Madero en los últimos años han gobernado “hombres sin perspectiva de género”, y por eso debe llegar una mujer “con convicciones de buscar una igualdad entre hombres y mujeres, pero sobre todo atacar esa diferencia que hay, abismal, para que las mujeres y los hombres se desarrollen en todos los ámbitos”.

“Eso es lo que me motiva mucho a llegar a gobernar. A mí me queda claro que si gobernamos para las mujeres y vamos cerrando esas brechas de desigualdad, vamos a garantizar una mejor sociedad”, destacó.

Puntualizó que otra de las prioridades que busca trabajar es en acciones en pro de las mujeres, pues en recorridos y en su módulo de atención ha recibido denuncias sobre: mujeres maltratadas, abandonadas, sin empleo, embarazos adolescentes, entre otros.

Rojas Martínez recordó que su partido está buscando que haya consenso en la designación de candidatos a alcaldías, y en caso de no lograrlo se aplicará una encuesta a los habitantes de la demarcación en cuestión, por lo que en breve se dará a conocer los resultados generales.

Al ser cuestionada si para lograr su aspiración pedirá licencia, Rojas Martínez dijo que “la ley no les impide estar legislando y estar trabajando”, por lo que dijo que lo valorará en el momento en que ya haya una definición en la demarcación que le interesa.

En materia legislativa, Rojas Martínez señaló que hay pendientes en la Cámara de Diputados, principalmente, en temas electorales como por ejemplo:

la reducción de legisladores plurinominales, y bajar al 50 por ciento los recursos.

Aunque, Rojas destacó que también ha habido grandes avances como garantizar el derecho a los programas sociales, y evitar que sean utilizados con fines electorales.

“Legislativamente hemos avanzado en la ley, sin embargo, se requiere tiempo para que se vayan viendo efectivamente los beneficios. Pero el ámbito legislativo es muy importante para que entonces se pueda gobernar y hacer políticas públicas de manera diferente”, concluyó.



TRABAJO SIN CESAR

• DIJO QUE BUSCA TRABAJAR EN ACCIONES EN PRO DE LAS MUJERES, PUES EN RECORRIDOS Y EN SU MÓDULO DE ATENCIÓN HA RECIBIDO DENUNCIAS, A LAS QUE QUIERE DARLES SEGUIMIENTO, DIJO EN CHARLA PARA PERFILES

FOTOS: ESPECIALES

L

a diputada por Morena, Beatriz Rojas, afirmó que en la Gustavo A. Madero hace falta un gobierno con perspectiva de género y que ahora debe llegar una mujer “con convicciones”,

lo que la motiva para gobernar la alcaldía y atender a aquellas que han sido víctimas de violencia o maltrato, dijo en entrevista con Sofía García para Herald Media Group



BEATRIZ ROJAS MARTÍNEZ
DIPUTADA DE MORENA

TAMBIÉN HAY QUE DAR CONTINUIDAD. SE HA TRABAJADO CON UNA TRANSFORMACIÓN, PERO NO SE HACE EN TRES O SEIS AÑOS, REQUERIMOS MÁS TIEMPO. SI NO HAY, NOS DETENEMOS Y VIENEN RETROCESOS.”

COMPETENCIA INTERNA

Sus intenciones resaltan en un entorno en el que Morena aún no define a su candidato para la alcaldía Gustavo A. Madero. Entre los nombres que *suenan* están la de la misma Beatriz Rojas, César Cravioto, Jane-



SIGNIFICA
MÁS QUE UN
CARGO

‘(Gobernar) es la parte más noble de un funcionario, es la forma en que ayudas a la comunidad’.

carlo Lozano e incluso Alejandro Encinas, ex subsecretario de Gobernación.

La demarcación es gobernada actualmente por Francisco Chíguil, quien tuvo su primer periodo como mandatario de la GAM como delegado en 2006, en ese entonces con el Partido de la Revolución Democrática (PRD).

Y para 2018, Chíguil se apuntó para competir por la alcaldía, pero ahora bajo las siglas de Morena.

Fue reelecto en 2021, por lo que vence sus oportunidades para participar por ser alcalde nuevamente.

De hecho, el mismo Chíguil impulsó a Beatriz Rojas, pues es su esposa, a quien ha respaldado para que sea considerada por el partido con miras a la elección del 2 de junio.

TRAYECTORIA BASADA EN SUS IDEALES

1

• BEATRIZ ROJAS CURSÓ LA LICENCIATURA EN DERECHO POR LA UNIVERSIDAD DEL VALLE DE MÉXICO.

2

• DE 2009 A 2012 FUE DIPUTADA LOCAL EN LA V LEGISLATURA DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL (ALDF).

3

• DE 2015 A 2018 FUE DIPUTADA LOCAL EN LA VII LEGISLATURA DE LA ALDF Y VICECOORDINADORA DE MORENA.

4

• ROJAS TAMBIÉN FUE DIPUTADA FEDERAL EN LA LXIV LEGISLATURA DE 2018 A 2021, INTEGRANDO VARIAS COMISIONES.

5

• DESDE 2021 Y HASTA 2024 DESEMPEÑA EL CARGO DE DIPUTADA DE MAYORÍA RELATIVA, POR EL PARTIDO MORENA.

6

• BEATRIZ ROJAS MARTÍNEZ REPRESENTA EL DISTRITO 7 EN LA CIUDAD DE MÉXICO EN SAN LÁZARO.

7

• EN 2012 PARTICIPÓ EN EL SEMINARIO "FUNDAMENTOS CLÁSICOS DEL PENSAMIENTO FEMINISTA".

8

• EN 2016, BEATRIZ ROJAS PARTICIPÓ EN LA CONFERENCIA "LA PERSPECTIVA DE GÉNERO EN EL PODER LEGISLATIVO".



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	14-15	12/01/2024	LEGISLATIVO

MISIONES CLARAS

- 1** • HA LLAMADO A A ERRADICAR LA DESIGUALDAD Y DISCRIMINACIÓN EN CONTRA DE NIÑAS Y MUJERES.
- 2** • DICE QUE SU DEBER ES SEGUIR AVANZANDO EN LA LUCHA POR LOS DERECHOS HUMANOS DE LAS MUJERES E INFANTES.
- 3** • CONSIDERA QUE LA EDUCACIÓN ES LA PRINCIPAL HERRAMIENTA PARA MEJORAR EL PRESENTE Y ASEGURAR UN MEJOR FUTURO. PARA TODAS



• **CERCA.** Trabaja con los liderazgos de Morena y la GAM.